



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/33745

09/05/2018

88426

**AUTOR/A:** FERNÁNDEZ BELLO, Miguel Anxo Elías (GCUP-ECP-EM)

#### RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que en la Plaza Conde de Fontao, de Lugo, donde se sitúa la estación ferroviaria, existen asimismo solares, terrenos y edificios abandonados que no son propiedad de ADIF.

Por parte de ADIF se ha adjudicado recientemente la construcción de un aparcamiento de una superficie de unos 2.480 m<sup>2</sup> con una capacidad aproximada de 120 plazas, habilitándose para motocicletas y bicicletas, en la zona de mercancías de la estación situada enfrente de la calle Rúa Alta y la Plaza de Fontao y que mejorará la imagen de la zona.

Asimismo, está previsto el repintado de las plazas de aparcamiento existentes, así como el arreglo de aquellos desperfectos que puedan corresponder a esta entidad.

Los servicios Alvia el día 7 de mayo de 2018 circularon con normalidad.

El anterior Ministro de Fomento realizó la visita a la Variante de Sarria en un Alvia 730 que había llegado a Lugo la noche anterior en un servicio comercial con viajeros, que estaba programado (no se llevó para la visita del Ministro) y tras la visita se dispuso el tren para realizar el servicio comercial con viajeros Alvia Lugo-Madrid que circuló con normalidad, saliendo a la hora programada.

En lo que a RENFE respecta, no hubo gastos asociados a la visita.

Madrid, 25 de octubre de 2018